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会議顛末書 

 記 録 者 係長 林 信好 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 行政経営推進会議 

年 月 日 令和元年７月１９日（金） 

時 間 午前９時３０分～午前１１時４０分 

場 所 ５階第一委員会室 

欠 席 者 法制総務課長，学校給食センター所長，国体推進課長 

内 容 

 

１ 平成 30年度 第 2次ふるさと龍ケ崎戦略プラン施策評価シートについて 

 

 ○ 岡野補佐から概要について説明し，林係長が内容説明を行った。 

 《主な意見等》 

1ページ目 戦略 1目標 1施策 1「子どもと住みたい龍ケ崎」の実現について。 

・ 現状分析に記載のある，子育て支援センター利用者数減少の原因は何か。 

 ⇒想定されるのは，場所の狭さ，駐車場の問題など。 

・ 駅前こどもステーションの利用は順調ではあるが，駅利用の親の助けに本当に 

なっているのかを検証する必要がある。コストパフォーマンスの面だけを見ると 

課題はある。 

  2ページ目 戦略 1目標 1施策 3若者・子育て世代への経済的な支援について。 

  ・ 今後の施策・事業展開の方向性に記載のある，「カネ」から「コト」という表現 

は，この施策のリード文と整合性が図れないと感じる。 

  ・ 支援は行い続けているのであるから，進捗状況としてやや進捗に遅れがあるでは 

なくおおむね順調に進捗しているとして良いのではないか。 

・ 住み替え支援に対する満足度という KPIを見ると，約 75％が満足している状態 

であるので，進捗状況として，やはりおおむね順調に進捗しているとして良いので 

はないか。 

  12ページ目 戦略 3目標 7施策 1協働の取組によるまちづくりの推進について。 

  ・ おおむね順調という評価をしながら，今後の方向性において，今後対応策を講じ 

ていく必要があるという表現に矛盾を感じる。 

⇒おおむね順調ではあるが，まだ解決する課題も多くあるためである。 

  14ページ目 戦略 3目標 8施策 2若者，女性，アクティブシニア層を中心とした人 

材の育成・還流・定着の支援について。 

  ・ 現状分析のコミュニティビジネスの起業者数は申請・相談ではなく，相談に訂正 

して欲しい。 

  15ページ目 戦略 3目標 8施策 4農業の活性化支援について。 

・ 現状分析に記載があるが，たつのこ産直市場には市外からも人が来ているのか。 

 ⇒市内・市外は区別がつかないので文面を削除 

  21ページ目 戦略 5目標 13施策 2健全な財政運営の推進について。 

・ 健全な財政運営の推進は，数値的にはおおむね順調に進捗と見えるが，経常収 

支比率の悪化なども考慮し，やや進捗に遅れがあるに変更を希望。 

 

要 措 置 事 項  
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情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


